

by
by
Riviera
IMMOBILIER
L'IMMENSE BATEAU
INTERNATIONAL REAL ESTATE
Michael Simon

11 Pièces

495 m²

Réf. VPR10002615

3 850 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence riviéra immobilier vous présente en exclusivité à vendre à cavalaire cette magnifique propriété de 500m2 (dont 370m2 habitables) avec vue mer exposée sud sur 3300m2, face au port de cavalaire ! Offrant de superbes volumes sur 370m2, cette propriété vous accueille avec en rez-de-chaussée : une vaste entrée sous porche et fontaine, avec en enfilade un salon de jeux avec table de billard, un très beau séjour à la grande hauteur sous plafond, une salle à manger entièrement composée de baies vitrées et un salon d'hiver face au port, ... Cuisine équipée avec monte-charge depuis le sous-sol ...

Magnificent property of 500m2 (including 370m2 of living space) with SOUTH-facing SEA VIEW on 3300m2, facing the Port of Cavalaire! Offering superb volumes over 370m2, this property welcomes you with on the ground floor: a large entrance under porch and fountain, with a games room with billiard table, a very beautiful living room with high ceilings, a dining room entirely composed of bay windows and a winter lounge facing the Port, ... equipped kitchen with goods lift from the basement for receptions, an office, an en suite bedroom with bathroom and toilet.... All rooms opening onto the ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

